

Goblog

Bupati HST Lepas Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Mtg

Maskuri - HST.GOBLOG.CO.ID

Aug 3, 2022 - 18:49



Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.MA.ppCom didampingi Dandim 1002/HST, Kapolres HST dan Danyonif 621/Mtg periksa Pasukan

BARABAI-Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.,M.AppCom melepas satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Mtg di lapangan Dwi Warna Barabai Jl. Perwira



Dalam sambutannya Bupati HST mengatakan Tugas Pamtas Indonesia - Malaysia adalah sebuah kebanggaan bagi prajurit Batalyon 621/Mtg, karena merupakan kepercayaan Negara untuk menjaga kedaulatan NKRI di wilayah darat, untuk menjaga kepercayaan Negara ini harus disertai dengan keyakinan dan semangat untuk memberikan pengabdian terbaik bagi Nusa dan Bangsa.

Untuk seluruh prajurit 621/Mtg tetap berpegang teguh pada Motto "Awal sampai akhir" untuk mengoptimalkan pembinaan satuan, pembinaan mental, fungsi Komando untuk memelihara moral prajurit.

Pelaksanaan tugas operasi akan dikatakan berhasil apabila kalian berangkat 450 orang dan kembali lengkap 450 orang dan intinya tetap menjaga faktor keamanan serta meminimalisir terjadinya pelanggaran di tempat tugas. Tunjukkan kinerja yang baik serta prestasi kerja yang gemilang.

Berkenaan dengan upacara pelepasan Satgas ini, saya selaku Bupati Kab HST mengucapkan terima kasih kepada Prajurit Yonif 621/Mtg yang akan melaksanakan tugas pengamanan Indonesia - Malaysia atas prestasi, dedikasi dan loyalitas.

Semoga pengalaman penugasan yang diperoleh menjadi bekal yang baik didalam mengemban tugas kedepan. Akhirnya saya beserta warga Kab HST mengucapkan selamat bertugas kepada Yonif 621/Mtg, semoga keberhasilan dan kelancaran dalam mengemban tugas, demikian amanat yang dapat saya sampaikan sekian dan terima kasih,"tuntasnya

Sementara itu Danyonif 621/Mtg Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han usai upacara pelepasan memohon doa restu kepada seluruh warga masyarakat Hulu Sungai Tengah untuk keberhasilan tugas, dimana kami berangkat 450 orang dan kembali utuh 450 orang."imbuhnya.(pen621).